
 

 

 

 

 

 

      さわやかな青葉若葉の季節  

「安心安全心豊かな生活が送れる五所塚」を目指して 

     ❖町内会定期総会が開催されました❖ 

４月７日（日）10時から、町内会館２階にて４年ぶりに対面での総会を行いました。 

当日、新旧班長・新旧理事、長生会髙橋会長を来賓に迎えて開催いたしました。 

第１号議案から第５号議案まで全ての議案についてご承認を頂きましたのでご報告いたします。

詳細は、総会資料をご確認ください。２０２３年度班長・理事の皆さま・連携団体代表の皆さま 

・町内会推薦委員の皆さまに於かれましては町内会活動にご尽力いただき有難うございました。 

今後ともよろしくお願いいたします。私（髙久 實）は、昨年に引き続き町内会長に就き「安心安

全心豊かな生活が送れる五所塚」を目指し、「もっといい五所塚にしようよ」を合言葉に微力です

が活動して参りますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

  

                        

 

 

 

 

 

 

 

総会にて、班長さんより貴重なご意見、ご質問を頂きました。  

＜町内会館建設について＞ 

総会資料 5 ページ、会館積立金累計額 30,055,891 円に達しており、川崎市からの補助

金を含めれば建設資金の目途はつき、今後は新会館建設用地を取得する段階になりました。 

現在の会館は、敷地面積約 122 ㎡（用地は幅約 6ｍ、奥行き約 20ｍ）細長い土地の上に

建築されております。1 階、2 階とも収容人数が最大 40 人ほどであり、町内会総会や五

所塚まつり実行委員会などを開催するには、出席人数の制限をやむなくしている状況です。

また、災害時一時避難場所として活用するには余りにも狭く難しい状況です。なお、会館

の裏側は、市道（水道用地含む）前側は長尾公園への通路と私道で占められているなど現

敷地を広げることができません。長年にわたり皆さまの町内会費から積立てた 3,000 万円

を超える資金は有効に活用すべきであり、新しく会館建設用地を取得する考えに至ってお

ります。その様な中、長尾公園を使用して五所塚まつり開催を考慮すると、長尾公園から

遠く離れた処に建設するのは使い勝手が悪くなります。五所塚 1 丁目、2 丁目の中心部に

位置し、災害時一時避難場所として活用できる様な平坦な敷地がベストと考えております。

皆さまからこれらの条件に見合う様な情報がありましたら是非お知らせください。 
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＜五所塚第２公園の防犯カメラ設置について＞ 

数年前から公園に変質者が現れるなど、保護者から警察署へパト 

ロール強化を依頼するなどの動きがあり、「安心安全な五所塚」 

を目指す町内会は、防犯カメラを設置することになりました。 

カメラは、公園全体を動画でカバーし、夜間でも作動しますので 

防犯抑止に繋がると期待しております。 

カメラの設置費用は、川崎市より補助金 20 万円を差し引き 27 

万円です。保守点検等費用は年間 24,000 円です。 

事件事故が発生した際には、保守業者と捜査機関等による記録 

データーの取り出し検索になります。個人情報の保護法に基づ 

き、町内会員はデーターを検索出来ないシステムにしております。 

 

❖2023度から町内会理事任期及び町内会活動の変更を行いました❖ 

① 理事２年間継続就任へ 

昨年度（2023 年度）４月より、12 名の理事の中で半数（6 名）の理事が入れ替わりました。 

2 年目継続理事と新理事 6 名の組み合わせで理事会活動は運営されました。今年度も活動に慣

れた２年目の理事と新任理事による協働により、様々な活動を効率よく進めて参ります。 

② 町内会費徴収について 

町内会費は、1 ヵ月 400 円、年間 4,800 円をこれまでは 2 回に分けておりましたが、皆さま

のご協力により昨年より 5月に一括で納めて頂きました。これにより班長・理事の活動が大幅に

改善されました。今年度も同様に行いますのでご理解の上、ご協力よろしくお願いいたします。 

③ 各種募金活動について 

これまで五所塚町内会は、５月赤十字募金、10月赤い羽根募金、12月歳末たすけあい募金･･･

年 3回の個別募金活動を行って参りました。昨年度より、個別募金活動を止め、町内会一般会計

から出金（これまでの個別募金額を目安に）社会福祉協議会へ納める方法へ変更しました。 

④ 美化活動について 

町内会主催の美化活動（清掃活動）は、年間６回実施します。その中で班長は年３回出席になり

ます。理事は６回出席（理事会開催）です。 

この様に理事２年間任期及び様々な活動見直しは、持続可能な五所塚町内会を目指し、効率的で効

果的な活動への一歩と考えております。皆さまのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

❖五所塚まつりについて❖ 

コロナ過において、3年間五所塚まつりを中止しておりましたが、 

昨年は４年ぶりに開催しました。まつり実行委員会の協議にて 

模擬店（焼きそば・焼き鳥・フランク・おでん）販売を止め、 

キッチンカー２台を初めて導入した結果、皆様からの評価は良好でした。 

なお、五所塚餅と子ども遊びコーナーについては、これまで通り開催しました。また、例年多くの

人員（労力）を必要とした舞台作りについては、新規に物流で使われるパレットを導入し、数名で

舞台を作ることが出来るようになりました。これらも持続可能な五所塚まつりを目指す一歩に繋が

ると考えております。人と人との繋がりを大切に、お互いに親睦を深め、五所塚に住んで良かった

と思える様に「もっといい五所塚にしようよ」合言葉に「五所塚まつり企画」を今年度も皆さまの

ご意見を頂きながらより良い方向へ協議して参りますのでよろしくお願いいたします。 

 


